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EXMO. SR. PRESIDENTE

INDICAÇÃO n°. <2/2024

INDICO, nos termos regimentais, ao Exmo. Senhor LAERTE SONSIN JÚNIOR, MD. Prefeito da Estância 

Turística de Salto, para que através da Secretaria de Defesa Social, atente-se ao problema de transporte 

"Pontualidade da Circular 2, sentido Bairro-Centro no período da manhã", e considere a seguinte solução: "Equipar 

todos os veículos com GP8 para rastreamento em tempo real, garantindo previsões mais precisas nos aplicativos. 

Incentivar os motoristas a seguirem a tabela de horários padrão, evitando atrasos ou adiantamentos que prejudicam 

a rotina dos usuários. Revisar a programação dos horários, diminuindo o intervalo entre um ônibus e outro, para que 

os trabalhadores não percam tanto tempo em deslocamento. Por fim, melhorar a infraestrutura da parada de ônibus 

na Rua D. João III, n° 86, no Jardim Santa Marta, providenciando bancos e uma área coberta para proteger os 

cidadãos das condições climáticas."

Relato:

"As previsões apresentadas nos aplicativos frequentemente não estão corretas. Seria extremamente útil se todos os veiculos fossem equipados 

com GPS para rastreamento em tempo real. Além disso, existe uma tabela de horários padrão que indica o horário de partida do terminal, mas 

os motoristas frequentemente não a seguem e passam adiantados, o que prejudica a rotina daqueles que dependem do transporte.

Outro ponto a ser considerado é que a programação dos horários não é eficiente. Um intervalo de 50 minutos entre um ônibus e outro é muito 

longo e faz com que os trabalhadores percam quase três horas do seu dia apenas para chegar ao trabalho.

Gostaria de fazer uma observação adicional sobre a parada de ônibus na Rua D. João III, n° 86. no Jardim Santa Marta. Nunca houve a mínima 

estrutura para aguardar o ônibus de maneira adequada. Não há bancos, nem uma área coberta, deixando os cidadãos expostos ao sol forte, à 

chuva e a outras condições climáticas que seriam significativamente amenizadas se houvesse um ponto de ônibus adequado. Em uma ocasião, 

os próprios moradores colocaram um banco de madeira no local, mas ele foi removido sem qualquer explicação. Peço que essa questão seja 

considerada, pois moro no bairro há apenas oito anos e já estou cansado dessa situação. Penso nas pessoas que moram aqui há mais tempo 

e que lidam com isso há muito mais tempo.

Agradeço sua atenção."

Sala de Reuniões, em 9 de abril de 2024.

Fabio Jorge

........... . ........ ....... Vereador
FABIO JORGE RODRIGUES
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